

Uuuuralt

Beigesteuert von Sweety
Monday, 12. March 2007

Heute haben wir mit den Kids im Rahmen eines Projektes ein "Babyratespiel" gemacht. Ein jeder hatte ein Babyfoto von sich mitgebracht, die dann im Kreis auf dem Boden lagen. Nachdem wir schon so einige betrachtet und erraten hatten, meinte M. (13) zu mir: "Eigentlich wäre es ja witzig, wenn du auch ein Babybild von dir mitgebracht hättest"
kurze Pause - "Aber da gabs sowas bestimmt noch nicht - und wenn doch, dann eh nur in schwarz-weiß..." "Danke - äußerst nett ..

für heute bedient bin *Faltencreme einkaufen geh*

Für Kinder scheint man schon im Alter von knapp 34 einfach nur uuuuuralt.
Und dabei gabs bei mir sogar schon farbige Babyfotos!